

INTERACTION RENFORCE SON DISPOSITIF “TEAM VOILE” ET REDOUBLE D’AMBITION DANS LA COURSE AU LARGE.

Communiqué de presse



Le 18 décembre 2023

Dans le cadre de son ambition nautique, le Groupe Interaction, spécialiste de l'intérim, du recrutement, tant en physique qu'en digital, fait l'acquisition d'un Class40 pour de nouveaux défis dans la course au large.

Après une année 2023 réussie sur la terre comme en mer, la "Team voile" composée de Yannig et Erwan Livory et de Louise Comont prévoit de se surpasser en 2024, à l'image d'Interaction qui s'aligne sur cette croissance avec des ambitions communes.

UN PARTENARIAT SOLIDE ET DES VALEURS PARTAGÉES PAR LES SKIPPERS ET LE GROUPE



Les éléments forts de 2023 ont été marqués par la participation à 10 épreuves tout au long de la saison sur les circuits mini 6.50 et Figaro. Interaction Team voile a passé plus de 4 500 mn en mer. Sur les diverses courses et escales, les skippers ont pris la parole pour rendre leur univers accessible et partager leur expérience de navigation.

Les valeurs communes du Groupe et des skippers que sont le partage et la proximité ont été respectées tout au long de la saison. Parmi les 10 courses de l'année, Louise et Yannig ont ainsi pu régater en double autour de Groix, également en mixte et à 4 sur le Tour Voile entre Quiberon et la Rochelle avec Yannig, Alice, Erwan et Blandine. Au fil de ces courses ce sont aussi des rencontres riches qui ont eu lieu avec une quarantaine de co-acteurs et co-actrices mais aussi les clients qui sont venus vivre une expérience.

LES PRINCIPALES COURSES DE 2023

Courses	Classe
Trophée Laura Vergne	Figaro (Erwan et Yannig)
Spi Ouest France	Figaro (Mixte : Yannig, Blandine, Erwan et Alice)
Plastimo	Mini 6.50 (Louise et Joseph)
Armen Race	Figaro (Yannig et Erwan) Mini 6.50 (Louise et Joseph)
Tour Bretagne	Figaro (Yannig et Erwan)
Tour Voile	Figaro (Mixte : Yannig, Blandine, Erwan et Alice)
Puru Transgascogne	Mini 6.50 (Louise)
National Figaro	Figaro (Mixte : Yannig, Alice, Erwan et Louise)

« J'ai toujours entendu les anciens parler de cette épreuve, je l'ai vécue ! » commente Alice

« Super expérience de pouvoir réaliser une régates plus longue ! » précise Blandine

DES PROJETS TOURNÉES VERS L'AVENIR

"Liberté d'être et de grandir Ensemble" cette raison d'être du Groupe Interaction étant intimement partagée avec Interaction Team Voile, il semblait logique de tenir le cap tout en franchissant une nouvelle étape, en passant dans la classe supérieure. Forte de ces ambitions, c'est avec envie qu'Interaction Team Voile se dote d'un 40 pieds afin de poursuivre ces aventures nautiques, d'ouvrir le terrain de jeux autour de la planète.



LES POINTS FORTS DE 2024

Le programme de 2024 débutera avec la transat Nijii qui relie Belle-ile-en-Mer à Marie-Galante à bord du Class40 et en triple avec Louise, Erwan et Yannig. En parallèle, Louise aux commandes de son Mini 6.50 participera aux épreuves de circuit : Plastimo en double mixte, Pornichet Select et SAS (les Sables, Açores, les Sables).

Ces épreuves font partie d'un projet d'envergure plus large sur 2025. L'équipe des frères Livory programme une participation à la Globe 40 : 8 mois de courses par étapes autour du monde. Pour Louise, il s'agira de préparer la Mini Transat 2025 sa première transat en solitaire et sans assistance ni communication.



« J'ai hâte d'être en 2024, l'année s'annonce dense avec de grandes nouveautés pour moi, une transat avec les frères Livory en class40 qui sera ma première transat et un première grande course en solitaire, la SAS. Avec ça j'arriverai avec toutes les clefs en main pour faire une belle Mini Transat en 2025 ! » Louise Comont

Groupe Interaction

Aude DOHOLLOU / Sarah DEGRENNE

+33 (0)6 25 49 62 76 / +33 (0)6 09 55 68 23

aude.dohollou@interaction-groupe.com

sarah.degrenne@interaction-groupe.com



À propos de "Interaction Team Voile"

Il y a 8 ans, Loïc GALLERAND se lance dans la course au large avec les frères Yannig et Erwan Livory qui sont des navigateurs aggueris mais amateurs. En effet, Yannig accompagne le développement économique au sein du Pays de Lorient dans le cadre de l'implantation des sociétés sur le territoire et Erwan est consultant et pilote des projets informatiques. Quant à Louise, elle est étudiante en sport au STAPS à Brest et réalise son alternance à Lorient. Tous les trois, ainsi que les bateaux sont basés à Lorient, permettant ainsi une mutualisations dans les actions et les moyens.

À propos du Groupe Interaction

Créé en 1991 à Rennes par Loïc GALLERAND, le Groupe Interaction est spécialiste de l'emploi, de l'intérim jusqu'au CDI en passant par la formation, tant en physique qu'en digital. Il est composé d'un réseau de 200 agences et cabinets en France et emploie aujourd'hui 1 000 salariés. Le Groupe assure quotidiennement le recrutement et la gestion de plus de 30 000 intérimaires. Ensemble, ils sont les co-acteurs du Groupe. Le Groupe enregistre une croissance continue depuis sa création, croissance qui s'accélère depuis 2 ans, suite à des créations et des ouvertures destinées à continuer de couvrir le territoire français. Aujourd'hui, avec 41 agences et 5 cabinets de recrutement en Bretagne, le Groupe Interaction a notamment construit le premier réseau d'intérim et de recrutement sur les 4 départements bretons. Le Groupe est organisé autour de différentes offres spécialisées et marques, lesquelles répondent à des besoins spécifiques de leurs clients.